平成24年度 学校だより (NO. 488) 4 月 号 平成24年4月17日刊 横浜市立くぬぎ台小学校

学校だよりの発行は、本年度より毎月中旬発行となります。

昨年度3月より開始した「放射線測定報告」では、毎月始めの測定を報告したいと考えています。従って、1日発行とすると測定報告が1ヶ月後の結果報告になってしまいます。

そこで、学校だよりでの報告は毎月中旬の15日前後といたします。特に毎月の行事予定については、 各学年だよりをご確認ください。また、今年も特別号を発行いたします。楽しみにお待ちください。

これでいいのだ~

昨年度、平成23年度は横浜市立くぬぎ台 小学校創立40周年目を迎えました。それを お祝いする取り組みをとおして、子どもたち と共に充実した一年間を送ることができたこ とに感謝いたします。保護者・地域の方々の おかげだと思います。そして、今年は創立41年 目を迎えます。

意味ある41年目、最後の41年目、永遠の41年目。そんなことを考えていたらふと浮かんできた歌がありました。

特別の愛で 燃えて欲しいの 41才の春だから 元祖天才バカボンの パパだから 「元祖天才バカボンの春」より



改めて、赤塚不二夫 氏の代表作である「天 オバカボン」等に描か れているバカボンのパ パの家族を見直してみ

ると、家族や人間の優しさについていろいろ と学ぶべきことがあることを見つけました。

バカボンのパパは、お母さんのお腹に3年間も入っていました。産まれてすぐに歩き始め、「天上天下唯我独尊」と言ったというエピソードがあります。早熟な天才でした。しかし、数日後、川に落ちたときに今のバカボ

校長藤井芳樹

ンのパパのキャラ クターになったよ うです。やっぱり、 バカボンとハジメ ちゃんのパパだっ たのだと実感する エピソードです。



また、バカボンのパパとママの馴れ初めは、 パパの一目惚れからです。でも、実は結婚を 申し込んだのはママからでした。パパの一途 で裏表のないところが信頼できたのかもしれ ません。

ハジメちゃんが産まれるとき、バカボンは 一生懸命にママを応援します。家族思いのす てきなお兄さんです。バカボンは、素直で子 どもらしく、人を疑うことを知らない誰から も愛されるキャラクターです。

天才赤ちゃんのハジメちゃんも、そんな一生懸命に愛してくれるバカボンやパパが大好きです。彼らのために、大発明もしてくれます。

それぞれが個性をもち、お互いの特性を理解し合い、支え合っているバカボンのパパとその家族。笑ってしまえばそれでおしまいのギャクマンガですが、41才というくぬぎ台小学校と同じ年(永遠に!)のパパたち家族と競い合える一年にしていこうかと真剣に考えている今日この頃です。







唐森先生・石渡先生、お世話になりました。

4月9日(月)、暖かな日差しの中で、長い間お世話になったお二人の先生方とのおわかれの式がおこなわれました。東森清に先生は常盤台小学校へ、石渡睦美先生は初音が丘小学校へ異動となりました。

お二人とも、くぬぎっ子が大好きで、休み時間など子どもたちと仲良く遊んでくれていたことを思い出します。だからでしょうか、離任式

で抱きつく子どもたちが 多く見られました。

また、保護者や地域の 方々もご都合をつけて参 列してくださいました。 ありがとうございまし た。また、相鉄線で会え るといいですね。





保護者の皆様も、お見送 りありがとうございます。

常治理にコース(2) 先生方も、川島小学校を見てきたんだよ。

4月6日(金)、学校が始まってすぐ、くぬぎ台小学校の先生方と川島小学校の先生方が川島小学校に集まって、先生方の交流会(合同学年会)を行いました。川島小学校を案内していただいたり、今年一年の交流計画をたてたりしました。



川島小の同じ学年の先生に案内していただきました。



一緒に勉強できることはな にかなあ。



保健の先生も準備の打ち合わせです。



個別支援学級の先生 方も、これからのこと についての作戦会議です。

FERENCE CONTRACTOR









〈ぬぎ台小学校で新しい10人の仲間を迎えた4月5日(木)の午後、〈ぬぎ台小学校を巣立って行った第40回卒業生の通う西谷中学校の入学式に、もと担任の下田先生・PTA会長の和田さんと参加してきました。

卒業してまだ1ヶ月も経っていないのに、中学の制服を着ただけで立派に見えてしまうのには驚きました。 みんな、かっこいい中学生になっていましたよ。

今年も、運動会や朝練習のお手伝いを始め、いろいろな行事に顔を見せてくれるかな。ちょっぴり楽しみです。

平成24年度 部心學級のスタートです。

去年と同じじゃないよ! だって、私たちは、みんな一つおにいさん・お なれなさんになったれだもの!







6年1組弘部級

5年1組藤原級

4年1組川崎級









3年1組高橋級

2年1組下田級

1年1組宮之原級

3 · 4組大滝 · 宮城級

4月5日(木)、始業式・入学式のあとのそれぞれの教室での様子です。新しい教室・新しい 先生、そして仲良しの仲間たち。

それぞれが一つずつ学年を進級して、おにいさん・おねえさんになりました。今年一年を、ど う過ごすのか、先生たちと話し合う大切な時間です。

4月12日(木)、1年生を迎える会が開催されました。







4月12日(木)、今年の第一回目の学校集会は「一年生を迎える会」でした。 新一年生10名を全校児童で迎えました。

学校での楽しい生活の二とを教えてもらい、6年生が作ってくれたYICA (英語活動)で使用する英語で書かれた自分の名礼をいただきました。お礼の言葉も全員で元気よく言う二とができました。

ニれから、131名のくぬぎっ子たちの学習のスタートです。

≪くぬぎ台小学校放射線測定報告:4月2日実施≫

|※横浜市の基準値は、地上1cmでの測定で0.59μSv/h以下です。

測定場所	地上 1 c m	地上50cm
校庭中央	0.04	0.04
雨樋下(第3棟への渡り廊下)	0.06	0.06
屋上側溝部分(第1棟)	0.05	0.06
雨水桝・汚水桝の淵(中庭理科室前)	0.06	0.06
校庭隅の吹きだまり(飼育小屋前)	0.06	0.06
校内学校田んぼ、畑および草地	0.08	0.08

学校相談窓口 (セクハラ等)

昨年度と同様に、平成24年度もセクハラ等の相談窓口を設けます。どんなことでもかまいません、お気軽にご相談ください。

学校カウンセラーの 橋本先生への相談も可 能です。

●副 校 長 鵜飼数夫



●養護教諭 宇治恵子



学校電話番号 371-5333